
Cacau
Beitrag von „Threadstarter“ vom 29. Januar 2009, 22:10

CACAU hat etz einen deutschen Pass! Weil er noch nie für Brasielien gespielt hat könnte er ab
sofort für Deutschland spielen. Wäre doch mal ned schlecht oder?

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Januar 2009, 22:28

Zitat von maigl 

CACAU hat etz einen deutschen Pass! Weil er noch nie für Brasielien gespielt hat
könnte er ab sofort für Deutschland spielen. Wäre doch mal ned schlecht oder?

Nee-bin da ehrlich gesagt dagegen. Er ist schließlich hier nicht aufgewachsen.
Er sollte schon ein wenig mehr Bezug zu Deutschland haben.
Die Nationalelf sollte eine Herzensangelenheit sein. Das ist meine Ansicht.

Damals bei Rink und Dundee hat das auch nicht funktioniert.

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 29. Januar 2009, 22:29

Zitat von maigl 

CACAU hat etz einen deutschen Pass! Weil er noch nie für Brasielien gespielt hat
könnte er ab sofort für Deutschland spielen. Wäre doch mal ned schlecht oder?

Schlecht ist er nicht. Auch wenn er uns damals verlassen hat, objektiv gesehen muss man
sagen, dass er ein Superstürmer ist. Ohne wenn und aber, der hat sich wahnsinnig entwickelt.
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Denke mit Poldi und Co. kann er es schon aufnehmen...

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Januar 2009, 22:37

Von der Qualität her wäre er in jedem Fall eine Bereicherung für die Nationalelf. Er zeigt schon
seit 2-3 Jahren konstant gute Leistungen.

Beitrag von „Berni“ vom 30. Januar 2009, 00:03

aufgewachsen ist er hier nicht, aber schon in sehr jungen jahren hierher gekommen. und was
ich gut an ihm finde ist dass er schnell die deutsche sprache erlernt hat im gegensatz zu
einigen anderen. aber ich glaube nicht dass er für die nationalelf jemals ein thema wird, da gibt
es meiner meinung nach schon bessere. und gegen poldi in der nationalmannschaft kann man
ja nichts sagen, klose ist gesetzt, dann gibts ja auch noch einen helmes, kießling, gomez... ich
glaube nicht dass die nationalelf ein grund für cacau war die deutsche staatsbürgerschaft
anzunehmen.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 30. Januar 2009, 00:10

Der kann gerne für Deutschland spielen.
Dass er nicht "richtig deutsch" ist, ist doch völlig egal.
Hier ist seine (fußballerische) Heimat und er möchte das nun mit dem deutschen Pass auch
"offiziell" machen.
Halte von ihm einiges und würde mich freuen ihn im deutschen Dress zu sehen.
Hoffe auf mehr Erfolg als bei den erwähnten Rink und Dundee.

Beitrag von „weize“ vom 30. Januar 2009, 00:25
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Zitat von KillerDriller 

Der kann gerne für Deutschland spielen.
Dass er nicht "richtig deutsch" ist, ist doch völlig egal.
Hier ist seine (fußballerische) Heimat und er möchte das nun mit dem deutschen Pass
auch "offiziell" machen.
Halte von ihm einiges und würde mich freuen ihn im deutschen Dress zu sehen.
Hoffe auf mehr Erfolg als bei den erwähnten Rink und Dundee.

mehr als die hälfte der nationalmannschaft sind nicht richtig deutsch.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 30. Januar 2009, 00:42

Zitat von weize 

mehr als die hälfte der nationalmannschaft sind nicht richtig deutsch.

Eben. 

Beitrag von „Hammer“ vom 30. Januar 2009, 09:34

aber seien wir doch mal ehrlich: soll der überhaupt für Deutschland spielen? Besser als die
alteingesessenen ist der auch nicht!

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 30. Januar 2009, 10:42

auf jeden fall mal gute besserung von dieser stelle.
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fiel ja vor der pokal-demontage des vfb´s gegen die bayern aufgrund einer nierenkolik /
nierencholik (however) aus. ein grund wohl - obwohl marica in der zweiten halbzeit ja noch mit
einer der besseren eines desaströsen haufens war - warum se so dermaßen unter die räder
gekommen sind (bastürk z.B. als hängende spitze war mir von anfang an irgendwie klar - dass
des flopt). wie auch immer fand den cacau, der mir auch außerhalb des fußball- oder
trainingsplatzes 1-2mal übern weg geschlappt ist, sowohl bei uns als auch beim vfb n
sympathischen und sehr, sehr guten angreifer, dem ich z.B auch sein kleinen boxer gegen den
wolfi im pokalfinale auch net sonderlich nachtrag. warum auch - dass er draußen war, war ja
ned unbedingt ein nachteil für uns  .

Beitrag von „Powerbag“ vom 30. Januar 2009, 17:41

kicker.de:

Stuttgart: Seit zehn Jahren in Deutschland

Cacau wird eingebürgert

Der Stuttgarter Angreifer Cacau wird deutscher Staatsbürger werden. Der brasilianische Profi
wird am kommenden Montag seine Einbürgerungsurkunde erhalten, teilte das Landratsamt
Waiblingen (Rems-Murr-Kreis) nahe Stuttgart am Donnerstag mit. Der 27-Jährige lebt seit dem
Jahr 1999 in Deutschland.

"Sie bereichern seit Jahren unsere Fußball-Landschaft maßgeblich", wird Landrat Johannes
Fuchs in der Pressemitteilung des Landratsamts Waiblingen zitiert. "Wir würden uns freuen,
wenn Sie künftig nicht nur für den VfB, sondern als Stürmer der Nationalmannschaft
bei der WM 2010 in Südafrika Tore für Deutschland schießen." :hoch:

Cacau, der eigentlich Claudemir Jeronimo Barretto heißt, lebt seit dem Jahr 1999 in
Deutschland. Zunächst spielte er für Türk Gücü München. Von 2001 bis 2003 war der schnelle
Stürmer für den 1. FC Nürnberg aktiv. Seit 2003 schnürt er für den VfB Stuttgart die Schuhe.

4https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/


Cacau absolvierte 184 Bundesligapartien, wobei er 51 Tore schoss (....

Beitrag von „cinico“ vom 4. Februar 2009, 13:09

Zitat von Hammer 

aber seien wir doch mal ehrlich: soll der überhaupt für Deutschland spielen? Besser als
die alteingesessenen ist der auch nicht!

das ist nicht die Frage... denn er spielt ja beim VfB 

also wird sich der Jogi schon melden....

Beitrag von „mnari“ vom 6. Februar 2009, 21:58

vom Club wird er sowieso nie einen holen... als ogeht des bei mir oben rein und unten weider
raus! 

Beitrag von „Astra“ vom 5. April 2009, 00:50

Hier ist er auch .....

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 6. April 2009, 08:23
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und hier bereitet er sich für seine zukünftige karriere beim franken fernsehen vor 

http://www.youtube.com/watch?v=BCh8dIyfMUA

ich fand den cacau immer super schon bei uns. auch in stuttgart ist er ja, obwohl marica die
saison besser ausschaut zumindest als letzte, immer ein garant für tore und action nach vorne.
fand ihn auch jetzt mal ungeachtet der roten karten im boggalfinale, die ich nicht überbewerten
würde, auch sonst so immer relativ entspannt, wenn ich ihm ab und zu über den weg
geschlappt bin. hat vertrag bis 2010 - also von mir aus können sie ihn für liga 1, wenn bader
irgendwas cleveres einfädelt, gomez beim vfb bleibt und die evtl. noch n krassen anderen
stürmer nächste saison holen - gerne auch wieder heim- bzw. zurückholen.

Beitrag von „Powerbag“ vom 12. Mai 2009, 12:53

Cacau und Träsch Kandidaten für Asien-Reise

Der gebürtige Brasilianer Cacau vom Bundesligisten VfB Stuttgart und sein Klubkollege
Christian Träsch dürfen sich Hoffnungen auf eine Teilnahme an der Asien-Reise der deutschen
Fußball-Nationalmannschaft machen. :hoch:
Sie hätten sich noch nicht endgültig festgelegt, aber Cacau und Träsch würden zum erweiterten
Kader gehören, sagte Bundestrainer Joachim Löw eine Woche vor der Kader-Bekanntgabe am
19. Mai.

Quelle: bild.de

Beitrag von „wikinger“ vom 12. Mai 2009, 13:28
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Zitat von Powerbag 

Cacau und Träsch Kandidaten für Asien-Reise

Der gebürtige Brasilianer Cacau vom Bundesligisten VfB Stuttgart und sein Klubkollege
Christian Träsch dürfen sich Hoffnungen auf eine Teilnahme an der Asien-Reise der
deutschen Fußball-Nationalmannschaft machen. :hoch:
Sie hätten sich noch nicht endgültig festgelegt, aber Cacau und Träsch würden zum
erweiterten Kader gehören, sagte Bundestrainer Joachim Löw eine Woche vor der
Kader-Bekanntgabe am 19. Mai.

Quelle: bild.de

Alles anzeigen 

Freut mich für Cacau. Mag ihn irgendwie noch. Trotz der Aktion im Finale, als er vom Platz flog.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 12. Mai 2009, 13:31

Zitat von wikinger 

Freut mich für Cacau. Mag ihn irgendwie noch. Trotz der Aktion im Finale, als er vom
Platz flog.

.... ich gerade deswegen 

Beitrag von „dsv“ vom 12. Mai 2009, 13:55
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Beitrag von „Powerbag“ vom 12. Mai 2009, 14:13

Zitat von dsv 

wenn du nix anderes beizutragen hast dann verpiss dich du depp! 

Beitrag von „dsv“ vom 12. Mai 2009, 14:26

Zitat von Powerbag 

wenn du nix anderes beizutragen hast dann verpiss dich du depp! 

Ich kann es auch ausformulieren, dass ich Cacau für ein scheinheiliges Arschloch halte und er
ganz oben auf meiner Liste steht, bei den Spieler die ich am wenigsten leiden kann.

So besser, Dummbatz?

Beitrag von „FcnPat“ vom 12. Mai 2009, 14:34

Ist das nicht der, der erst vor ein oder zwei Jahren ein Interview gab in dem er kund gab, das es
sein einziger Traum wäre einmal für Brasilien spielen zu dürfen?
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Zitat 

Hats für Brasilien nicht gereicht, wird man halt in deutschland reich

Beitrag von „Zaphod“ vom 12. Mai 2009, 15:37

Zitat von dsv 

ähnlich sympatisch find ich ihn auch!! Soll nach Asien fliegen und dort bleiben

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 12. Mai 2009, 15:41

Zitat von Zaphod 

ähnlich sympatisch find ich ihn auch!! Soll nach Asien fliegen und dort bleiben

dürf mern also net gegen den eigler tauschen ?

Beitrag von „cinico“ vom 13. Mai 2009, 10:47

Stecke einen Spieler ins VfB-Trikot und er wird irgendwann vom Jogi nominiert 

Beitrag von „FcnPat“ vom 14. Mai 2009, 10:21
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Hammer Tor!

Beitrag von „ClubChris“ vom 14. Mai 2009, 11:28

Sportlich finde ich seine Nominierung gerechtfertigt, mir persönlich wird er aber wohl immer
unsympathisch bleiben.

Beitrag von „Kanapee“ vom 29. Mai 2009, 15:29

Beitrag von „argonath“ vom 29. Mai 2009, 16:09

Im Nationaltrikot?

Beitrag von „EwigFCN“ vom 29. Mai 2009, 16:33

Zitat von argonath 

Im Nationaltrikot?
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Naja, was solls... mir egal

Söldner gibt es viele und wer von denen für die Nati aufläuft ist im Endeffekt auch völlig woschd

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 30. Mai 2009, 05:35

.

Beitrag von „FCNSandro“ vom 30. Mai 2009, 09:19

Cacau war mir zwar immer sehr sympathisch,
aber sich die deutsche Staatsangehörigkeit "zu kaufen" nur in Deutschland spielen zu können,
weil er für Brasilien zu schwach ist pack ich mal gar nicht. Hat nichts mehr mit
Nationalmannschaft zu tun.

Irgendwann können wir uns wirklich nicht mehr deutsche Nationalmannschaft nennen, da die
Hälfte eh nicht von hier kommt.

Beitrag von „Powerbag“ vom 30. Mai 2009, 11:10

Zitat von FCNSandro 
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Cacau war mir zwar immer sehr sympathisch,
aber sich die deutsche Staatsangehörigkeit "zu kaufen" nur in Deutschland spielen zu
können, weil er für Brasilien zu schwach ist pack ich mal gar nicht. Hat nichts mehr mit
Nationalmannschaft zu tun.

Irgendwann können wir uns wirklich nicht mehr deutsche Nationalmannschaft nennen,
da die Hälfte eh nicht von hier kommt.

er hat aber nicht primär deshalb die deutsche staatsbürgerschaft beantragt um in der
nationalelf spielen zu können - das ist was anderes.

dass er dann in die nationalelf berufen wird, damit hat er wohl selbst nicht wirklich gerechnet....

.

Beitrag von „FCNSandro“ vom 30. Mai 2009, 11:47

Zitat von Powerbag 

er hat aber nicht primär deshalb die deutsche staatsbürgerschaft beantragt um in der
nationalelf spielen zu können - das ist was anderes.

dass er dann in die nationalelf berufen wird, damit hat er wohl selbst nicht wirklich
gerechnet....
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.

Alles anzeigen 

Kann schon sein das er aus einem anderen Grund gemacht hat, ich finde es trotzdem nicht
richtig das er für Deutschland aufläuft.

Beitrag von „weam“ vom 30. Mai 2009, 13:10

Deine Kommentare sind politisch äußerst zweifelhaft. Braucht man nicht ernst nehmen.

Beitrag von „FCNSandro“ vom 30. Mai 2009, 14:03

was meinste genau weam?

Beitrag von „Hazard“ vom 30. Juli 2009, 17:47

Cacau hat ne schöne Homepage:

http://www.cacau.de

Seit März 2009 ist er sogar Repräsentant der deutschen KinderSuchthilfe.
Und bei wem er den Durchbruch geschafft hat, das kann man auch nachlesen. 

Beitrag von „ClubChris“ vom 20. Februar 2010, 21:18
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Heute mit einem Viererpack in Köln :shock:

Beitrag von „Beeblebrox“ vom 20. Februar 2010, 21:20

Hat Köln alleine abgeschossen. Lupenreiner Hatrick in der 1. Hälfte und ein weiteres Tor im 2.
Durchgang. Auch wenn ich ihn net leiden kann: starke Leistung.

Beitrag von „Olfri“ vom 20. Februar 2010, 21:35

Zitat von Hazard 

Cacau hat ne schöne Homepage:

http://www.cacau.de

Seit März 2009 ist er sogar Repräsentant der deutschen KinderSuchthilfe.
Und bei wem er den Durchbruch geschafft hat, das kann man auch nachlesen. 

Alter Schwede, der hat mal einen Lektoren nötig 

Beitrag von „Hazard“ vom 23. Februar 2010, 21:08

Zitat von Olfri 

Alter Schwede, der hat mal einen Lektoren nötig 
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Hab jetzt mal wieder auf seine HP geguckt. Inzwischen findet man beim Werdegang nur noch
etwas von den FCN Amateuren und Jesus. Dass er den Durchbruch in der Profi-Mannschaft beim
Club geschafft hat, wird gar nicht mehr erwähnt! :shock:

"Dann ging alles so schnell. Durch gute sportliche Leistungen zeigten verschiedene Vereine aus
der Bundesliga Interesse. Der VFB Stuttgart entschied sich schließlich, mich zu verpflichten. So
spielte ich nicht nur in der 1. Bundesliga sondern sogar international Championsleague und
UEFA-Pokal."

Damit ist er bei mir unten durch! Schämt sich wohl inzwischen, dass er beim Club gespielt hat.

Beitrag von „Anaerob“ vom 23. Februar 2010, 21:48

Zitat von Hazard 

Hab jetzt mal wieder auf seine HP geguckt. Inzwischen findet man beim Werdegang nur
noch etwas von den FCN Amateuren und Jesus. Dass er den Durchbruch in der Profi-
Mannschaft beim Club geschafft hat, wird gar nicht mehr erwähnt! :shock:

"Dann ging alles so schnell. Durch gute sportliche Leistungen zeigten verschiedene
Vereine aus der Bundesliga Interesse. Der VFB Stuttgart entschied sich schließlich,
mich zu verpflichten. So spielte ich nicht nur in der 1. Bundesliga sondern sogar
international Championsleague und UEFA-Pokal."

Damit ist er bei mir unten durch! Schämt sich wohl inzwischen, dass er beim Club
gespielt hat. 

Lies den Abschnitt mal genau, natürlich steht da, dass er sich bei den Profis vom Club
reingespielt hat und durch gute sportliche Leistungen Angebote aus der BuLi erhalten hat ... er

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/


sagt zwar nicht wörtlich, wo er den Durchbruch geschafft hat, aber man kann rauslesen, dass
dies bei uns war ...

Beitrag von „Kleeblättle“ vom 23. Februar 2010, 21:58

Wie mir solche Bibel Fans auf den Sack gehen 
132040d1265843983-funny-strange-random-pics-tumblr_kvqo8b6izh1qzo96eo1_500.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „dsv“ vom 24. Februar 2010, 06:55

Steht bei mir ganz oben auf der "Liste!" :winkefinger: :winkefinger: :winkefinger:

Beitrag von „KillerDriller“ vom 24. Februar 2010, 07:15

Die Homepage von ihm hat was sektenähnliches irgendwie. 

Ich hege allerdings nicht so starke Aversionen gegen ihn wie manche hier.
Halte ihn für nen guten Stürmer.
Damals hat er eben seine Chance genutzt zu einem besseren Verein zu wechseln.
Ist ja keiner aus der Club-Jugend gewesen und daher kann ich verstehen, dass er keine große
Beziehung zum Club entwickelt hat.
Wer Dankbarkeit o.ä. erwartet ist als Fan im Profifußball falsch aufgehoben.
Seine fußballerischen Qualitäten hat er in den letzten beiden Spielen eindrucksvoll gezeigt.

Beitrag von „BerndFCN“ vom 24. Februar 2010, 07:47

Mit unseren Ex-Spielern (Cacau,Kiesling,Misimovic) würden wir in der Tabelle ganz oben stehn
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Beitrag von „dsv“ vom 24. Februar 2010, 07:50

Zitat von BerndFCN 

Mit unseren Ex-Spielern (Cacau,Kiesling,Misimovic) würden wir in der Tabelle ganz oben
stehn 

Genau, mit Robert Kovac und Kuffour als IV wurden wir ja auch CL-Sieger und Weltpokalsieger!

Beitrag von „Hazard“ vom 24. Februar 2010, 18:03

Zitat von KillerDriller 

Die Homepage von ihm hat was sektenähnliches irgendwie. 

Ich hege allerdings nicht so starke Aversionen gegen ihn wie manche hier.
Halte ihn für nen guten Stürmer.
Damals hat er eben seine Chance genutzt zu einem besseren Verein zu wechseln.
Ist ja keiner aus der Club-Jugend gewesen und daher kann ich verstehen, dass er keine
große Beziehung zum Club entwickelt hat.
Wer Dankbarkeit o.ä. erwartet ist als Fan im Profifußball falsch aufgehoben.
Seine fußballerischen Qualitäten hat er in den letzten beiden Spielen eindrucksvoll
gezeigt.

Alles anzeigen 

Sicher, er ist schon ein feiner Fußballer. Als ich in meinem Post von Juli 09 auf seine HP
hingewiesen habe, war noch einiges mehr über den Club nachzulesen, sonst hätte ich mir den
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Eintrag sparen können. Jetzt steht nur noch da, dass Jesus als Amateur beim Club gekickt hat
(oder so ähnlich  ).

Das finde ich eben nicht so prickelnd.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 24. Februar 2010, 18:23

Zitat von Hazard 

Sicher, er ist schon ein feiner Fußballer. Als ich in meinem Post von Juli 09 auf seine HP
hingewiesen habe, war noch einiges mehr über den Club nachzulesen, sonst hätte ich
mir den Eintrag sparen können. Jetzt steht nur noch da, dass Jesus als Amateur beim
Club gekickt hat (oder so ähnlich  ).

Das finde ich eben nicht so prickelnd.

Ja, kann ich schon verstehen.
Mir ist es relativ egal.
Kicken kann er und der Rest ist mir egal.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 24. Februar 2010, 19:10

Zitat von dsv 

Genau, mit Robert Kovac und Kuffour als IV wurden wir ja auch CL-Sieger und
Weltpokalsieger! 

Kießling? Wenn man wünschen darf, hätt ich gerne den Windhund Pöschl....
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Beitrag von „cinico“ vom 27. Februar 2010, 18:23

Heut schon wieder zwei Kisten! :shock:

Tja andere Vereine haben Stürmer.... :?

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. Februar 2010, 20:41

7 Tore in einer Woche!
Kann ihn zwar nicht leiden, aber wenn er weiterhin so spielt, hat er sicherlich eine größere
Berechtigung, bei der WM dabei zu sein als Podolski, Klose und co.

Beitrag von „Plerchi“ vom 27. Februar 2010, 20:45

tja er hat das "Robert Seanko-Syndrom" Ich denke er ballert in der Rückrunde wie die sau und
dann nimmer

hm 7 tore pro woche mach hmm mal 52 hmm 360 :shock: Tore im jahr des wenn er schafft
dann respekt 

Beitrag von „placebo“ vom 27. Februar 2010, 21:13

Zitat von Plerchi 
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hm 7 tore pro woche mach hmm mal 52 hmm 360 :shock: Tore im jahr des wenn er
schafft dann respekt 

Auch wenns eh nur witzig gemeint war, damit rechnest du aber jedes Wochenende doppelt 

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. Februar 2010, 22:58

Zitat von 260507 

Ich bin trotzdem dagegen. Er ist kein Deutscher und hat deshalb für mich keine
Berechtigung für die deutsche Nationalmannschaft aufzulaufen. So schlecht ist der
deutsche Sturm nun auch nicht...
Bevor jetzt wieder irgendjemand irgendwelche Sachen unterstellt, nein es hat nichts
aber auch wirklich garnichts mit seiner Hautfarbe zutun. Bei einem Österreicher oder
Schweizer der keinerlei Beziehung zu Deutschland hat würd ich dasselbe schreiben!

Jein...
Er lebt schon seit 10 Jahren in Deutschland und hat den normalen Weg der Einbürgerung über
Sprachtest etc. genommen. Das ist schon was anderes als bei Rink, Dundee und Co. die aus
sportlichen Gründen schnell eingebürgert worden.
Klose, Podolski und Kuranyi wurden auch woanders geboren, Gomez ist spanischer
Abstammung. Um mal bei seinen Sturmkonkurrenten zu bleiben.

Beitrag von „MSTFCN“ vom 27. Februar 2010, 23:32

nichts gegen cacau, aber ich sehs schon kommen, kießling muss daheim bleiben. poldi,caucau
und klose dürfen mit zur wm!!!
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Beitrag von „wikinger“ vom 28. Februar 2010, 11:25

Ich freu mich auf jeden Fall für ihn. Mag ihn irgendwie und gönne ihm auch die WM-Teilnahme.

Beitrag von „Powerbag“ vom 28. Februar 2010, 11:56

Zitat von wikinger 

Ich freu mich auf jeden Fall für ihn. Mag ihn irgendwie und gönne ihm auch die WM-
Teilnahme.

dito :hoch:

würd mich sehr freuen ihn neben Kießling bei der WM stürmen zu sehn .

Podolski oder Klose kann man getrost daheimlassen.

.

Beitrag von „Bale“ vom 28. Februar 2010, 12:38

Zitat von ClubChris 

7 Tore in einer Woche!
Kann ihn zwar nicht leiden, aber wenn er weiterhin so spielt, hat er sicherlich eine
größere Berechtigung, bei der WM dabei zu sein als Podolski, Klose und co.

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/


Guck dir mal an was die beiden für die NM geleistet haben und noch leisten, also ich bewerte
das höher als ne gute Rückrunde..

Beitrag von „KillerDriller“ vom 28. Februar 2010, 12:53

Zitat von Bale 

Guck dir mal an was die beiden für die NM geleistet haben und noch leisten, also ich
bewerte das höher als ne gute Rückrunde..

Was aber bei einem Turnier zählen sollte ist die aktuelle Leistungsfähigkeit.
Von den Lorbeeren der Vergangenheit kannst du dir nix kaufen.
Klose scheint endgültig auf dem absteigenden Ast zu sein.
Podolski rennt der Form seit nem Jahr hinterher.

Könnte mich mit Kießling,Cacau und Müller im Sturm gut anfreunden.
Kuranyi hätte auch ne zweite Chance verdient.
Naja, schauen wir mal was Löw macht.

Beitrag von „wikinger“ vom 28. Februar 2010, 14:11

Der blöde Löw wird nicht über seinen Schatten springen und den Kuranyi noch nominieren. Das
Krasseste ist immer noch, dass Podolski eine Stammplatzgarantie hat, wenn er fit ist. Ist kein
Scherz. Hat Löw neulich gesagt. Na ja-wenn dass alles gut geht und Poldi+Klose uns zum Titel
schießen, dann hätte er alles richtig gemacht.

Beitrag von „ClubChris“ vom 28. Februar 2010, 14:20
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Zitat von Bale 

Guck dir mal an was die beiden für die NM geleistet haben und noch leisten, also ich
bewerte das höher als ne gute Rückrunde..

Das weiß ich, aber ich halte es auch verkehrt, nur aufgrund vergangener Leistungen zu
nominieren, bzw. aufzustellen und die aktuellen Leistungen im Spielbetrieb kaum zu
berücksichtigen.
Ich seh`s schon kommen, Klose und Gomez bilden den Sturm und Podolski darf im linken
Mittelfeld ran...

Beitrag von „Bale“ vom 28. Februar 2010, 15:27

An euch beide: guckt euch mal die aktuellen Leistungen der beiden in der NM an, dagegen
stinkt ein Gomez z.B. ziehmlich ab. Trotzdem seh ich Gomez in der Sturm-Hierarchie im
moment ganz vorne, dahinter Kiessling, der aber seine Leistungen erst noch bestätigen muss.
Wieso ClubChris abwertig über Gomez spricht soll er mir mal erklären, Gomez trifft seit 4 Jahren
zweistellig und spielt auch, bis auf Anlaufschwierigkeiten auch dieses Jahr eine gute Saison..
Cacau hat bis auf die letzten beiden Ligaspiele eine beschissene.. erklär mir mal bitte deine
Logik wenn für dich doch die Bulisaison der einzige Maßstab ist.

Kann man sehen wie man will, Cacau ist für mich aktuell kein Thema für die NM, erst recht nicht
für die Startelf, eine gute Woche nach ner miesen Hinrunde nicht mal ein Grund darüber
nachzudenken.

Beitrag von „Olfri“ vom 1. März 2010, 22:00

Sensationell, wie der Knabe gerade abgeht. Muss meiner Meinung nach am Mittwoch gegen
Argentinien spielen, um zu testen, ob er diese Forum auch gegen Großkaliber bestätigen kann.
Wenn ja, dann ab mit ihm zur WM. Würde mich schon freuen, wenn unsere Entdeckung
nochmal richtig einschlägt.
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Beitrag von „dsv“ vom 2. März 2010, 07:18

Cacau raus! :winkefinger: :winkefinger:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 2. März 2010, 07:29

ich mag kan Kakao!

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 3. März 2010, 23:12

Fand ihn heut nach seiner Einwechslung nicht schlecht! Besser als das, was z.B. ein Podolski 90
Minuten zamstolpern durfte 

Beitrag von „wikinger“ vom 3. März 2010, 23:14

Zitat von Tobi_fcn 

Fand ihn heut nach seiner Einwechslung nicht schlecht! Besser als das, was z.B. ein
Podolski 90 Minuten zamstolpern durfte 

Ja fand ihn auch gut. Zumindest hat er ein bisschen Leben in unser Spiel gebracht und hatte die
einzige Torchance.

Beitrag von „cinico“ vom 3. März 2010, 23:15
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Zitat von Tobi_fcn 

Fand ihn heut nach seiner Einwechslung nicht schlecht! Besser als das, was z.B. ein
Podolski 90 Minuten zamstolpern durfte 

Aber wirklich, der hat wenigstens mal den Mumm auf's Tor zu schießen... der Rest der Trupper
war heute wohl in Gedanken schon wieder beim nächsten Spieltag... 

Beitrag von „FCNSandro“ vom 4. März 2010, 12:15

ich halte Cacau zwar für einen guten Stürmer und zurzeit macht er auch einige Buden.
Trotzdem hat er nichts in der deutschen Nationmannschaft zu suchen. Er ist Brasillianer und hat
sich in meinen Augen die Staatsbürgerschaft "ergattert" um nun für Deutschland spielen zu
dürfen. Das wird irgendwann immer mehr zum Trend und alle Spieler werden bei der Hymen
den Mund halten und man wird nur noch die Melodie der deutschen Hymne bzw. die/den
Sänger hören sowie den Rest der Fans im Stadion.
Das soll auch nicht rassistisch rüberkommen bin im übrigen selbst Ausländer !
Bei anderen wie Kuranyi und Co. seh ich das anders die sind hier aufgewachsen haben lediglich
ihre Wurzeln im Ausland.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. März 2010, 12:36

Zitat von FCNSandro 

ich halte Cacau zwar für einen guten Stürmer und zurzeit macht er auch einige Buden.
Trotzdem hat er nichts in der deutschen Nationmannschaft zu suchen. Er ist Brasillianer
und hat sich in meinen Augen die Staatsbürgerschaft "ergattert" um nun für
Deutschland spielen zu dürfen. Das wird irgendwann immer mehr zum Trend und alle
Spieler werden bei der Hymen den Mund halten und man wird nur noch die Melodie der
deutschen Hymne bzw. die/den Sänger hören sowie den Rest der Fans im Stadion.
Das soll auch nicht rassistisch rüberkommen bin im übrigen selbst Ausländer !
Bei anderen wie Kuranyi und Co. seh ich das anders die sind hier aufgewachsen haben
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lediglich ihre Wurzeln im Ausland.

in 50 bis 60 Jahren gibts eh keine Deutschen mehr ....

Beitrag von „elfmeterschinder“ vom 4. März 2010, 15:01

was für ein verlust für diese welt!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. März 2010, 17:20

Zitat von elfmeterschinder 

was für ein verlust für diese welt!

wie darf man das verstehen ....???

Beitrag von „elfmeterschinder“ vom 4. März 2010, 18:59

sobald der letzte deutsche diesen planeten verlassen hat, sagen sich die afrikaner, russen und
franzosen:"jetzt wo es keine deutschen mehr gibt, wollen wir auch nicht mehr!".

Beitrag von „LionelHutz“ vom 31. März 2010, 14:51

http://www.kicker.de/news/fuss…au-verlaesst-den-VfB.html
verlässt also den VFB
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naja sollte er ins Ausland wechseln hätt ich schon n Problem damit ihn in der Nationalmanschaft
zu sehen

Beitrag von „Powerbag“ vom 31. März 2010, 15:05

Zitat von LionelHutz 

http://www.kicker.de/news/fuss…au-verlaesst-den-VfB.html
verlässt also den VFB
naja sollte er ins Ausland wechseln hätt ich schon n Problem damit ihn in der
Nationalmanschaft zu sehen

keine sorge , Cacau wird ziemlich sicher in DEutschland bleiben, wie sein Berater bereits
anklingen ließ 

Mein Tipp: Schalke 04 - Bordon und Kuranyi werdens ihm wohl schmackhaft machen ....

Beitrag von „Zaphod“ vom 31. März 2010, 15:07

Zitat von Powerbag 

keine sorge , Cacau wird ziemlich sicher in DEutschland bleiben, wie sein Berater
bereits anklingen ließ 

Mein Tipp: Schalke 04 - Bordon und Kuranyi werdens ihm wohl schmackhaft machen ....

ach was. bei Cacau und seinem Berater wird geschaut wer am tiefsten in die Tasche greift und
dann wird unterschreiben. Ein richtig saftiges Handgeld und Cacau ist glücklich.
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Beitrag von „wikinger“ vom 31. März 2010, 15:11

Denke auch, dass er innnerhalb der Buli wechseln wird. Kann verstehen, dass er
eine neue Herausforderung sucht. Dass er nun trotz Marica und Pogrebnyak keinen Stammplatz
mehr hatte, wird mit Sicherheit auch eine entscheidene Rolle gespielt haben. Er kam nach einer
langen Verletzung zurück, schießt Tore am Fließband und muss wieder auf die Bank
Ich halte ihn auf jeden Fall für wesentlich stärker als die beiden anderen VfB-Stürmer, auch
wenn Marica ein zwischenzeitliches Hoch hat.

Beitrag von „wikinger“ vom 31. März 2010, 17:30

Oje-hoffe er geht nicht da hin :

http://www.1899aktuell.de/top-…nheim-ist-die-tuer-offenq

Beitrag von „kop“ vom 31. März 2010, 17:33

Zitat von wikinger 

Oje-hoffe er geht nicht da hin :

http://www.1899aktuell.de/top-…nheim-ist-die-tuer-offenq

28https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/

http://www.1899aktuell.de/top-meldungen/599-cacaus-berater-qfuer-hoffenheim-ist-die-tuer-offenq
http://www.1899aktuell.de/top-meldungen/599-cacaus-berater-qfuer-hoffenheim-ist-die-tuer-offenq
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3387-cacau/


Naja, klingt doch sehr allgemein - aber logisch wenn in der nähe von Stuttgart ein solch großer,
alteingesessener Traditionverein ansässig ist, der auch ein paar Mark übrig hat.

Beitrag von „Berni“ vom 31. März 2010, 20:21

Zitat von wikinger 

Oje-hoffe er geht nicht da hin :

http://www.1899aktuell.de/top-…nheim-ist-die-tuer-offenq

vielleicht quasi im tausch mit demba ba?
der wollte doch vor der saison unbedingt nach stuttgart, durfte aber nicht.
der ach so fromme cacau ist halt doch auch nur aufs geld aus.

Beitrag von „Zaphod“ vom 31. März 2010, 20:56

Zitat von kop 

Naja, klingt doch sehr allgemein - aber logisch wenn in der nähe von Stuttgart ein solch
großer, alteingesessener Traditionverein ansässig ist, der auch ein paar Mark übrig hat.

sollte er da hingehen würde sich mein Bild von ihm bestätigen. Sportlich keine
Weiterentwicklung, aber finanziell
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 1. April 2010, 06:09

denk er geht nach Schlacke - da passt er hin!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 1. April 2010, 10:57

Sevilla hätte ich verstanden: neue sportliche Herausforderung, andere Liga, besseres Klima.
Aber Hoffenheim? Das klingt eher nach neuer finanzieller Herausforderung ... 
Aber gut, das ist das alte Thema: Wer will es ihm verdenken? Wer würde freiwillig auf deutlich
mehr Gehalt verzichten?

Beitrag von „Platzwart02“ vom 1. April 2010, 11:14

Ich glaube nicht, daß Cacau nach Hoffenheim geht. Das ist doch ein Aprilscherz.

Beitrag von „Bass_“ vom 1. April 2010, 12:26

natürlich gehts ums geld, bei welchem spieler denn nicht? ich möchte sagen ausnahmslos jeder
buli spieler wechselt wenn er irgendwo anders mehr bekommt. egal ob er cacau, neuer oder
wolf heißt.

Beitrag von „stc“ vom 1. April 2010, 13:03

jesus_loves_you_but_im_his_favorite_stickers-p217510439976061433q0ou_400.jpgImage not found or type unknown

quelle: http://rlv.zcache.com/jesus_lo…0439976061433q0ou_400.jpg
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Beitrag von „pfobeman“ vom 1. April 2010, 17:55

Zitat von Zarate_66 

denk er geht nach Schlacke - da passt er hin!

Gabs da nicht damals schon Theater zwischen ihm und Magath beim VfB ?? Ich kann mich nicht
mehr so richtig erinnern, aber irgendwas war damals.

Beitrag von „ClubChris“ vom 1. April 2010, 19:27

Wenn Magath Schalke zum Meister macht, zieht er eh wieder weiter 

Beitrag von „Vv00t“ vom 3. April 2010, 01:43

Zitat von Bass_ 

natürlich gehts ums geld, bei welchem spieler denn nicht? ich möchte sagen
ausnahmslos jeder buli spieler wechselt wenn er irgendwo anders mehr bekommt. egal
ob er cacau, neuer oder wolf heißt.

UND ICH SAGE EUCH: DIE BUNDESLIGAPROFIS SPIELEN DOCH ALLE NUR FÜR GELD!!! 

Beitrag von „dsv“ vom 6. April 2010, 09:14

Ab auf die Insel mit dem Milchmixgetränk!  :winkefinger:
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Beitrag von „Aerml“ vom 6. April 2010, 11:19

Zitat von dsv 

Milchmixgetränk!  :winkefinger:

Meinste den Begriff in Bezug auf seinen Namen, sag ich: Gut, der Ausdruck is, noch, in
Ordnung.

Beziehst du den Begriff auf seine Hautfarbe, is der Ausdruck einfach mal sowas von a geistiger

Tiefflug, meine Fresse 

Geht ned mal mit dem  Schildle 

So, das Wort zum Dienstag,

MfG,

FCN!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 6. April 2010, 11:20

Zitat von dsv 
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Ab auf die Insel mit dem Milchmixgetränk!  :winkefinger:

Was läuft denn mit dir verkehrt?

Beitrag von „Berni“ vom 6. April 2010, 17:06

Zitat von Bass_ 

natürlich gehts ums geld, bei welchem spieler denn nicht? ich möchte sagen
ausnahmslos jeder buli spieler wechselt wenn er irgendwo anders mehr bekommt. egal
ob er cacau, neuer oder wolf heißt.

nein doch unser andi nicht. das ist doch ein soc echter glubberer! der würde das nie machen.
genau wie pino!!!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 7. April 2010, 20:04

den Namen "Cacau" hat er soweit ich das weiß von Nüssing gekriegt ....

Beitrag von „Hazard“ vom 7. April 2010, 20:57

Zitat von Zarate_66 
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den Namen "Cacau" hat er soweit ich das weiß von Nüssing gekriegt ....

Nee, der Name kommt von ihm selbst. Als Mini-Cacau konnte er seinen Namen Claudemir nicht
richtig aussprechen (Ca-Caudemir oder so ähnlich).
Seitdem wird er nur noch Cacau genannt. 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 10. April 2010, 17:07

.

Beitrag von „Binoola“ vom 10. April 2010, 17:53

Ebenfalls Dankschön! :hoch:

Beitrag von „Collin“ vom 10. April 2010, 20:43

Zitat von Hazard 

Nee, der Name kommt von ihm selbst. Als Mini-Cacau konnte er seinen Namen
Claudemir nicht richtig aussprechen (Ca-Caudemir oder so ähnlich).
Seitdem wird er nur noch Cacau genannt. 

ne, meines wissen kommt der name davon, weil er als kleiner bub so gern kaba getrunken
hat!^^

Beitrag von „weam“ vom 11. April 2010, 18:12
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Ach Leute

Zitat 

Seit meiner Kindheit werde ich Cacau genannt. Er entstand weil ich als kleiner Junge
meinen Vornamen nicht gut aussprechen konnte. Bei meiner ersten Geburtstagsfeier ,
als “Hoch soll er leben” gesungen wurde, sang ich immer wieder “Cacaudemir “ statt
„Claudemir soll hochleben“. Von diesem Tage an nannte mich meine Mutter nur noch
liebevoll Cacau.

http://www.cacau.de/v2/cms/web…chte_wie-alles-begann.htm
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